

Artikel vom 13.11.2018**Neues Kabinett in Bayern**

Gerhard Eck erneut zum Staatssekretär im Innenministerium berufen



Ministerpräsident Dr. Markus Söder hat den Donnersdorfer Landtagsabgeordneten Gerhard Eck mit Zustimmung des Bayerischen Landtags zum viertel Mal zum Staatssekretär im Innenministerium berufen. Das Ministerium führt ab sofort die Bezeichnung "Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration".

Joachim Herrmann wurde erneut zum Staatsminister des Inneren, für Sport und Integration ernannt. Außerdem wurde er zum weiteren Stellvertreter des Ministerpräsidenten bestimmt. "Ich freue mich sehr über diese Bestätigung meiner bisherigen Arbeit und über die Herausforderung für die nächsten Jahre. Ich will im Team mit dem gesamten Kabinett mit voller Kraft für eine sichere und starke Zukunft Bayerns arbeiten", betonte Herrmann.